



6 Pièces

88 m²

Réf. 5331-5488696

795 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement traversant entièrement rénové avec vues dégagées sur les massifs environnants. Spacieux et lumineux, ce bien est une véritable perle rare ! Avec ses 89 m² loi carrez, il offre un espace de vie généreux, idéal pour toute la famille, avec ses trois chambres. Entièrement rénové, installations modernes, une cuisine ouverte entièrement équipée. Vous serez séduit par son exposition Sud Ouest, à moins de 10 minutes à pied du téléphérique de Rochebrune. Vous pourrez profiter pleinement des activités de la station tout en appréciant le calme de ce quartier résidentiel.

Discover this fully renovated through apartment with clear views of the surrounding mountains. Spacious and bright, this property is a real gem! With its 89 sq.m (Carrez law), it offers a generous living space, ideal for the whole family, with its three bedrooms. Fully renovated with modern installations, it features a fully equipped open kitchen. You will be charmed by its southwest exposure, less than a 10-minute walk from the Rochebrune cable car. Enjoy all the activities the resort has to offer while appreciating the tranquility of this residential neighborhood.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

